
会 議 結 果 

会 議 名 

（審議会等） 
 平成30年度 高砂市子ども・子育て・若者会議 第２回子ども・子育て部会 

開催日時  平成３１年 ２ 月 １８ 日（ 月 ） １８：３０～ 

場 所 高砂市役所 南庁舎５階大会議室 

会議公表 

 ☑ 公 開 （傍聴者定員数： ０ 人）（傍聴者数： ０ 人） 

 

 □ 非公開 （非公開理由：（例）情報公開条例第7条の規程に該当するため。等） 

事務局 

（担当課） 
 こども未来部 子育て支援課 （ TEL ０７９－４４３－９０２４ ） 

議 題 

（１） 子ども・子育てに関するアンケート調査結果報告書について 

（２） 利用定員および変更について 

（３） 幼児教育の無償化について 

（４） 新・放課後子ども総合プランについて 

（５） 今後のスケジュールについて 

出席者 １１名（欠席者：２名） 

結 果 （議事録又は議事概要） 

発 言 者 内 容 

子育て支援室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中ありがとうございます。会議の前に、本日の会議資料の確認をお願い

いたします。 

 

【資料の確認】 

 

それでは、平成30年度第２回高砂市子ども・子育て部会を開会いたします。開会に先立

ちまして、当会議の公開ですが、高砂市審議会等の会議の公開に関する指針に基づきま

して、公開とさせていただいております。なお、本日の傍聴者は０人となっております。

議題に入る前に、委員13名の出席についてですが、欠席者は２名となります。出席者数

が過半数となりましたので、高砂市子ども・子育て・若者会議条例 第６条第２項により、



 

 

 

部会長 

 

 

 

 

 

子育て支援課長 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幼児保育課係長 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

会議は成立しておりますので、ご報告を申し上げます。 

これより会議の進行は、部会長にお願いしたいと思います。 

 

今回は夜分に関わらずお集まりいただきありがとうございます。それでは、議題に入り

たいと思います。 

 

２ 議題 

（１）第２期子ども・子育て支援事業計画策定に係るニーズ調査の結果報告について（資

料①） 

【資料① 子ども・子育て支援に関するアンケート調査結果報告書について説明】 

 

事務局からの説明が終わりました。ただいまの説明につきまして、ご意見・ご質問等ご

ざいましたら、お願いいたします。 

 

【意見・質問等なし】 

 

それでは次に、議題２その他ですが、利用定員の設定および変更について説明がござい

ます。事務局よりよろしくお願いいたします。 

 

（２）その他 

・利用定員の設定および変更について 

【資料② 利用定員の設定および変更についての説明】 

 

事務局からの説明が終わりました。ただいまの説明につきまして、ご意見・ご質問があ

りましたらお願いいたします。 

 

【意見・質問等なし】 

 

続きまして、幼児教育の無償化について、事務局から説明をお願いいたします。 

 

・幼児教育無償化について 



幼児保育課係長 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育て支援課長 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育て支援課長 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

【資料③ 幼児教育無償化についての説明】 

 

事務局からの説明が終わりました。ただいまの説明につきまして、ご意見・ご質問がご

ざいましたら、よろしくお願いいたします。 

 

【意見・質問等なし】 

 

では、続きまして、新・放課後子ども総合プランについて、事務局の方から、説明をお

願いいたします。 

 

・放課後児童クラブの受け皿整備（「新・放課後子ども総合プラン」） 

【資料④ 「新・放課後子ども総合プラン」の概要について説明】 

 

事務局からの説明が終わりました。ただいまの説明につきまして、ご意見・ご質問があ

りましたら、お願いいたします。 

 

【意見・質問なし】 

 

続きまして、31年度子ども・子育て・若者会議スケジュールについて、事務局の方から

説明をお願いいたします。 

 

・スケジュールについて 

【資料⑤ 31年度高砂市子ども・子育て・若者会議スケジュール案について説明】 

 

議題は以上でございますが、今までの議論についてご意見等、あるいは他にご意見があ

りませんでしょうか。 

 

【意見・質問等なし】 

 

それでは、高砂市第２回子ども・子育て部会を終了いたします。本日はありがとうござ

いました。 



 

 

 

子育て支援室長 

 

 

 

 

部会長、ありがとうございました。委員の皆様、誠にありがとうございます。これで閉

会とさせていただきますけれども、本日の会議の中でもございました、子ども・子育て

に関するアンケート調査につきましては担当からも説明がありましたように、来年度策

定の計画のもととなるアンケートとなっております。今後それぞれの家庭の就労状況や、

ひとり親家庭といった家庭状況、事業人数もアンケートを踏まえまして、各事業の量の

確保を考えていきたいと思っております。また、子育て支援事業にかかわらず、公園・

遊び場の確保等につきましても、前回から多く意見がありましたことから、そういった

ところも踏まえまして今後の子育て支援事業を考えていかなければならないと考えてお

ります。来年度におきましても、皆様から忌憚のない意見をいただきまして、計画の策

定を進めてまいりたいと考えております。本日はどうもありがとうございました。 

 

 


